

DESCRIPCIÓN Y USO BÁSICO: DURA EZ-TIQUE es un agente colorante versátil que se puede aplicar fácilmente y se unirá a cualquier superficie de concreto texturizado para dar una apariencia antigua. Se vende como un polvo, pero está diseñado para ser mezclado con agua y se aplica como una capa líquida. DURA EZ-TIQUE puede utilizarse para revitalizar una superficie de concreto deteriorado o añadir un color antiguo a la superficie recién texturada. Se aplica y quita fácilmente para un mayor control del proceso de coloración. Este producto es a base de agua, no peligroso, cero VOC.

ALMACENAMIENTO: Almacene en un lugar fresco y seco, con temperaturas inferiores a 120 ° F. La vida útil es de aproximadamente 1 año, pero va a durar mucho más tiempo si los contenedores se mantienen cerrados herméticamente.

COBERTURA: Bote de 3 libras DURA EZ-TIQUE cubre 250 a 300 m².

APLICACIÓN: SÓLO PARA USO PROFESIONAL. DURA EZ-TIQUE viene en un bote con aproximadamente 3 lb de polvo de color y dentro de él se encuentra una cucharada medidora de tres cuartos. Para mezclar: llenar de agua una cubeta o recipiente con medida de 1 galón y mezclarle una cucharada de tres cuartos de taza llena del polvo DURA EZ-TIQUE. Utilizar más o menos del producto en un galón de agua para lograr resultados diferentes en la intensidad del color. DURA EZ-TIQUE se puede mezclar fácilmente con una varilla agitadora de mezcla, de modo motorizado no es necesario, pero el producto en el recipiente tendrá que ser agitado periódicamente durante la aplicación para mantener que los sólidos se sedimenten. Esta propiedad de sedimentación de DURA EZ-TIQUE es importante para alcanzar el efecto antiguo deseado. Antes de aplicar el producto al concreto sin sellar, es útil comprobar el color humedeciendo la superficie con agua por lo que el líquido de color tendrá tiempo para nivelar y asentarse correctamente. La técnica más básica para aplicar DURA EZ-TIQUE es simplemente verter el líquido de color directamente sobre la superficie de concreto horizontal con una regadera de jardín estándar, asegurándose de dejar una capa uniforme de líquido sobre el área a cubrir. Si es necesario, DURA EZ-TIQUE líquido puede propagarse rápidamente y fácilmente con una escoba limpia. Asegúrese de tener agua limpia a mano para pulverizar sobre la superficie para asegurarse de que el color se extiende uniformemente. DURA EZ-TIQUE se puede limpiar fácilmente con agua mientras está aun mojado y una esponja limpia y seca cuando se seque.

SELLADO Y MANTENIMIENTO: Se recomienda un sellador de calidad Proline para ser aplicado al concreto (con un mínimo de 28 días de instalado) para proteger la superficie de concreto recién coloreada. El concreto debe limpiarse y secarse completamente antes de la aplicación. Proline ofrece productos tales como, SIMPLE SEAL HIGH GLOSS (High Acabado brillante) y SIMPLE SEAL MATE (acabado mate), que son de acrílico selladores claros a base de solventes, así como DURA-THANE, que es un producto de poliuretano que proporciona sellado adicional y durabilidad. Inspeccione anualmente para las áreas de sellador delgadas o gastadas por el tráfico y volver a aplicar cuando sea necesario. Se deben seguir las prácticas de limpieza estándar para concreto coloreado; programar una limpieza periódica para evitar la acumulación de suciedad. Los suelos se mantienen fácilmente mediante el barrido, limpie los derrames cuando se producen suciedad con la manguera de agua, tratar áreas muy sucias con trapeador húmedo y / o fregar correctamente con detergente de alta calidad comercial diluido.

NOTAS: La experimentación de colores y métodos de aplicación se recomienda, ya que el color del producto real puede diferir. Secciones de prueba deben ser producidos en cada superficie de concreto. Incluso en un entorno controlado, cementos, agregados, contenido de agua, y métodos de curado del concreto contribuirán a resultados diferentes. Aprobación del Color final debe hacerse con material real y selección sellador; Sin embargo, se debe esperar la variación de las muestras debido a las limitaciones de reproducción.

GARANTIA: Este producto no es para uso público y está destinado para uso por contratistas con licencia, con experiencia y formación en el uso de estos productos. El producto está garantizado para ser de calidad uniforme dentro de las tolerancias de fabricación. El fabricante no tiene control sobre el uso de este producto, por lo tanto, no ofrece ninguna garantía, expresa o implícita, es o puede hacerse ya sea en cuanto a los efectos o como resultado de dicho uso. En cualquier caso, las obligaciones del fabricante se limitará a la devolución del precio de compra o recolocar material demostrado como defectuoso. El usuario final será responsable de determinar la idoneidad del producto y asume todos los riesgos y responsabilidades.

ATENCIÓN: MANTENER FUERA DEL ALCANCE DE LOS NIÑOS. Antes de utilizar o manipular el producto, lea la hoja de datos de seguridad y garantía. No lo ingiera. Evite el contacto con la piel y los ojos. Use gafas de seguridad y guantes cuando se utiliza estos productos.